

# おかやまプレーパーク News 1月号



開催日：水～日曜 10時～16時

場所：国際児童年記念公園こどもの森 (岡山市北区学南町3-6-1)

HP= <http://www.kodomo-npo.jp/playpark/>

FB = <http://www.facebook.com/Okayama.playpark>



おかやまプレーパークは、岡山市から公園の一角を借りて、子どもが主役の遊び場(プレーパーク)を開催しています。

## おもちつき



いしうすときねでおもちをつきます! (ひとり100円)

1月19日(日)11時頃～

## 0.1.2.3さい あつまれ～

いっしょにあそびであそぼう!

1月9日(木)11時ごろ～

絵本の読み聞かせ  
お正月あそび!



【緑の遊び場 (ESD) プロジェクト】

## ヒマラヤ杉の森であそぼう!

in 東山公園

2014年1月25日(土)10時～14時

【遊びの内容】ブランコ・モンキーブリッジ・なわとび・直火焼きパン・べっこうあめ・かじ屋体験・ままごと など

【参加費】 不要(ただし、材料費の必要な遊びもあります)

【森のカフェ】 コーヒー・紅茶・カレー・ぜんざいなど

変更する場合があります

## お休み

1月25日(土)

東山公園に出張のため  
おかやまプレーパークは  
お休みします。

おかやまプレーパークは、外遊びを通じた子育て支援事業を行っています。

毎日、子育てサポートスタッフがいます。声をかけてくださいね

★交流サロン : 1月19日(日)12～14時

★子育てサポート・支援 : 毎週金曜日 10～14時



<http://www.hitosuzumi.jp>

「熱中症予防声かけプロジェクト」  
に賛同しています。

主催: 特定非営利活動法人岡山市子どもセンター 〒701-0144 岡山市北区久米 348

Tel 086-242-1810 (月～金、10～17時)

Fax 086-242-1830

E-mail=kodomo-npo@mx91.tiki.ne.jp

URL=<http://www.kodomo-npo.jp/>

FB=<http://www.facebook.com/kodomonpo.Okayama>

後援: 岡山市教育委員会

# おかやまプレーパーク 12月の様子

【0.1.2.3さい あつまれ～ いっしょにおそとであそぼ】 12月12日(木)11:00～12:00



落ち葉と遊ぶ。カサカサという音や肌に触れる感触とあたたかさ。いろんな感触が味わえたらいいね～。



子どもたちは思いっきりダイビング。大人も思わず、ダイビング！

前々日、前日に日光で乾かし、この日に備えました。

【夜のクリスマス会】 12月21日(土) 17:30～19:00

【クリスマスリース作り】 12月8日(日)

自然素材を使って、リース作り。その人らしい飾りつけで、素敵なリースができました！



参加者数：約80名、スタッフ10名

今年は、初めてサンタクロースさんに来てもらいました。サンタさんからのプレゼントは、みんなで楽しむ今日の時間。クリスマスソングを歌って、クリスマスライトの点灯。絵本を大型スクリーンに映して読み聞かせ。チーズパンとスープで身心ともに温まって、一足早いクリスマスを楽しみました。

☆☆☆ ……**大切にしたい子どもの遊び** …… プレーリーダー 松田秀太郎 ☆☆☆

## 個から群れへとつながる遊び『弓矢』

プレーパークに、手づくりの竹製の弓矢がありました。「この弓矢借りてもいいですか？」と子どもとお父さん。「あっ、弓矢だ！」とは、遠足の小学生。

安全面を考えて矢の先にスポンジをつけることで、実際手に取って体験出来るようにしています。弓矢は、現代の暮らしにおいて身近でないはずだけど、何故かみんなが知ってる弓矢です。いきなりびゅんと矢が前に飛ぶ子どもは、わずかです。弓をどう持つか、矢をどう放すか少しコツがあります。上手いかわなくて、何度も繰り返し挑戦して、びゅんと矢が飛んだ時は、気分もいいし、とても嬉しそうです。子どもとお父さん、お母さんが交代で遊んでたり、世代を超えて楽しめる遊びです。

気がついた事があります。子どもから大人まで一度手にした弓矢をなかなか手放さないという点です。どうしたら、的に当たるか、よりイメージ通り飛ぶか、角度を変えたりとだんだんこだわりが出てくる様です。矢の羽を工夫したり、弓の糸の張り方を自分に合うように張り直した人もいました。最近、子どもたちの中には、弓を肩にかけ、矢を腰にさし、走り回る姿も見られる様になりました。そんな刺激を受けて、他の子どもが真似をする。最初は、それぞれが矢を飛ばす個の弓矢遊びだったけど、やがて弓矢を手に群れて遊ぶ様になっています。弓矢には、人を引き付ける力、人をつなげる力があります。冬の公園は、人が少なく、まさに弓矢遊びの季節です。